



Jorge Carlos Ramírez Marín (Senador-PVEM)

Entrevista con Denisse Maerker

“Me voy porque lo que está pasando no me gusta, porque lo que está pasando es exactamente lo contrario a lo que siempre he practicado del PRI en Yucatán y francamente ser comparsa del PAN, ver a un funcionario del PRI defender a un gobernador panista con alma, vida y corazón, cosa que nunca he visto que haga ningún funcionario del PAN, ni siquiera cuando estaban atacando al presidente del partido (Alejandro Moreno), me duele la verdad.

A diferencia de otras salidas, yo no estoy reclamándole a nadie ni diciéndoles nada”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEut5A%5FAWuiJvRU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%216549&parId=75F18D3264FEE48F%216540&o=OneUp>